



ひよこぐみだより



2021年1月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

新年あけましておめでとうございます。

年末年始はゆったりとご家族で過ごされたことと思います。近頃の子どもたちは言葉が出てきたり、友だちと一緒に遊ぶ姿も見られるようになり、月齢の高い子は、着替えの際に袖に手を通そうとしたり、ズボンを脱ごうと頑張る姿も見られるようになりました。月齢の低い子も、みな歩くようになり、盛んに探索活動をしています。ひよこ組での生活も早いもので残り3ヶ月となりました。子ども達一人一人の個性を大切に、毎日が「楽しい!」と思えるような環境作りをしていきたいと思っています。本年もよろしく願いいたします。



うた・踊り だ〜いすき♪

去年のクリスマスの頃は、シングルベルなどのクリスマスソングや「おもちゃのチャチャチャ」が流れると、みんなマラカスを持って来たり、お友だちに手渡す子もいて「シャンシャンシャン」「チャチャチャ」と振りながら、リズムに合わせて体を揺らし、ひよこ組合奏団になりました。また、「ピカピカブー」の曲が流れると、始めは保育士の動きを見ていた子どもたちでしたが、すっかり振りを覚えて、元気よく動き、楽しんでいます。

今月の活動について

お外大好きなひよこ組さん。朝おやつが終わると「はやくくつしたとって」「ぼうしかぶらせて」とみんな身振り手振りや喃語で知らせて来ます。園庭では砂あそびが大好きでシャベルやカップを持って楽しんでいます。三輪車にも乗ったり、手押し車のように押ししたりしています。

少しずつ体力がついてきた子どもたち。散歩では月齢の高い子は保育者と手をつないで歩いたり、階段を上ったりする機会も増やしていこうと思います。

今月のねらい

- ・体をたくさん動かしてあそび、冬の寒さに負けず元気に過ごす
- ・保育者や友だちと触れ合うことを喜ぶ



今月の予定

- 7日(木) 避難訓練
- 13日(水) 身体計測
- 14日(木) 0歳児健診
- 28日(木) 0歳児健診

〜おねがい〜

友だちとの関わりも多くなりました。爪が伸びていると、友だちを傷つけたり、割れてしまうこともありますので、こまめに切って整えていただくようお願いいたします。